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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Prevenção e controlo dos percevejos de cama 

 

Recentemente, os percevejos de cama atingiram vários países, e a Coreia do 

Sul, um dos locais mais visitados pelos residentes de Macau, está a enfrentar uma 

infestação de percevejos, e até a região vizinha de Hong Kong já está a ser afectada. 

Muitos residentes de Macau vão aproveitar as férias do Natal para viajar, por isso, há 

possibilidade de os percevejos de cama serem trazidos até para Macau, após as 

viagens dos residentes ao exterior. Se houver uma infestação, a vida da população 

vai ser um incómodo, mas a vontade de visitar Macau por parte dos visitantes de 

outras regiões também poderá ser afectada, prejudicando-se a recuperação da nossa 

economia. 

No tocante ao problema dos percevejos de cama, em meados deste mês, os 

Serviços de Saúde e os Serviços de Turismo organizaram, em conjunto, duas 

sessões de esclarecimento “Venham conhecer e evitar os percevejos (Bed bugs)”, 

destinadas aos sectores do turismo, hotelaria, agências de viagens, 

estabelecimentos de saunas e massagens, e além disso, foi elaborada uma infografia 

e foram definidas e divulgadas orientações para a prevenção e o controlo dos 

percevejos, para os diversos sectores e a população tomarem as diversas medidas 

de prevenção e resposta. No entanto, há algumas vozes na sociedade que entendem 

que é necessário definir medidas de contingência mais abrangentes, para reforçar, 

logo a partir da fonte, a prevenção e o controlo de pragas de percevejos.                     
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Assim sendo, interpelo sobre o seguinte:   

1. Existem sempre em Macau mecanismos de notificação para determinados 

tipos de doenças transmissíveis. Segundo alguns profissionais, os 

percevejos de cama são como as doenças transmissíveis, e é necessário 

“prevenir a sua importação e evitar a sua propagação na comunidade”. Então, 

o Governo vai ponderar sobre a criação de um mecanismo de notificação 

para os percevejos de cama, para a população dispor de um meio de 

notificação quando se verificar alguma praga? E para permitir que os serviços 

competentes tomem conhecimento da situação atempadamente e decidam, 

rapidamente, sobre os trabalhos de prevenção e controlo a levar a cabo?       

2. O Governo vai reforçar os trabalhos de limpeza nos espaços públicos, para a 

prevenção dos percevejos de cama? Para além da emissão das orientações 

para os sectores do turismo, hotelaria, agências de viagens, 

estabelecimentos de saunas e massagens, vai também emitir orientações de 

desinfecção e limpeza sobre a prevenção e o controlo dos percevejos de 

cama para as escolas, hospitais, cinemas, operadoras dos transportes 

públicos, etc., exigindo-lhes a realização periódica de trabalhos de limpeza 

para prevenção dos percevejos, a fim de minimizar os riscos associados a 

esta praga? 

3. Segundo alguns residentes das camadas mais baixas, algumas habitações 

antigas de Macau têm sempre problemas com os percevejos de cama, assim 

sendo, as autoridades já fizeram algum inquérito sobre esta situação, 

tomando a iniciativa de conhecer as necessidades dos moradores afectados? 
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E vão pensar em apoiar, regularmente, as famílias necessitadas e com 

rendimentos baixos a eliminar a praga de percevejos?  

 

24 de Novembro de 2023 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Zheng Anting 


